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O que dizer sobre o Álvaro? Foi o grande impulsionador do basquetebol na ilha de São Miguel.
Levou a equipe feminina sénior do Clube União Micaelense ao mais alto nível do basquetebol
português com muito trabalho, trabalho e mais trabalho, ultrapassando muitos e grandes
obstáculos, sendo o seu lema "DESISTIR NUNCA".

  

    

  

Posso afirmar que o Álvaro como treinador e amigo, teve uma elevadíssima influência na
jogadora e pessoa que sou hoje, ensinando-me a "Forma de Estar" de saber viver com os bons
e maus momentos, de ensinar-me como ultrapassar as dificuldades e de lutar sempre, tanto no
basquetebol como na vida. Tudo isso foi conseguido com muitas alegrias e também com
algumas lágrimas, porque o Álvaro não foi um treinador fácil, mas sem dúvida foi o melhor que
tive com o devido respeito para com os meus outros treinadores. Por isso tudo, agradeço de
coração ao Álvaro Saraiva pelo excelente treinador que foi e pelo Grande Amigo que foi e que
continua a ser.
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